
 

 

 

★少し暑い中で態度は真剣… 

本年度は天候には恵まれているようで、順調に練習を進めることができています。

ただし晴天になれば気温が高くなる日もあって体力的には“きつい”状況があるかも

しれません。それでも全体練習を見る限りでは全学年とも精一杯頑張っている姿があ

り、うれしく思います。運動会にむけて子ども一人一人にはどんな目的意識があるの

でしょうか。 

今のところ（天気予報）土曜日の運動会は予定通り実施できるようですが、天候ば

かりは確実なことは言えません。晴天を願うばかりです… 

★小さな「ミスト」でも効果抜群 

 さて、暑い状況を予測して昨年度、後援会の予算から「ミス

ト」（散水が霧吹き状になる簡単な器具）を購入しました。購入

当初はかなり安っぽい器具という印象でしたが、使ってみると

意外と効果を発揮していると感じます。もちろん、気温が下が

るほどではないと思いますが「気分的な涼しさ」は得ることが

できているようです。風が吹いた日には本部テント内でさわや

かな涼をちょっとだけ感じることができました。 

※運動会当日もセッティングする予定です。 

お礼 

５／12 奉仕作業お疲れ様でした。 

○早朝より多くの方に来ていただき除草、側溝の泥だしなどの活動本当にありがとうござい

ました。きれいな学校になりしっかりした気分で運動会にのぞんでいきます。 

お知らせ 

○指導方法工夫改善教員として、主として 5，6年生の理科、算数などを担当しておりました

才田真理教諭が産前休暇に入りました。 

※元気な赤ちゃんを産んでくださいね… 

 
 

ある学級の後面の黒板です。議題や提案理由という短冊が見

えます。運動会が終わった後、自分たちで「お疲れ様会」をし

ようという企画の話合いのようです。ドッジボールとジェスチ

ャーゲームのどちらをするかという話合いであったとか… 

もちろん、どちらになっても学級活動は子どもたちの真剣な

時間。「どっちでもいいやん！」ではだめなのです。このような

ちょっとした場を合意形成と言っています。この合意形成は集

団を高めていくための“鍵”です。 
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